

Chef für weitere fünf Jahre

DRK-Fachdienstbereitschaft bestätigt Bruns im Amt

Die Fachdienstbereitschaft des DRK-Landesverbandes Niedersachsen hat auf ihrer diesjährigen Bereitschaftsversammlung turnusgemäß einen neuen Leiter gewählt. Mit großer Mehrheit wurde der Bergstädter Andreas Bruns für weitere fünf Jahre in seinem Amt bestätigt.

Obernkirchen. Als Bereitschaftsleiter ist der 31-jährige verantwortlich für insgesamt 29 Helferinnen und Helfer. Weiterhin zum Führungsteam gehören der stellvertretende Bereitschaftsleiter Frank Brinkmann aus Hannover, sowie Zugführer Volker Nerge aus Obernkirchen. Die Fachdienstbereitschaft ist die ehrenamtliche Rotkreuz-Gemeinschaft des DRK-Landesverbandes im Zivil- und Katastrophenschutz und vorwiegend im Bereich Kommunikation und Technik tätig. Ausbildung und regelmäßige Treffen finden in Hannover-Misburg statt, die Helfer kommen aber neben der Region Hannover auch aus den Landkreisen Schaumburg, Nienburg und Hildesheim. Der wiedergewählte Leiter stellte in der Versammlung einige wichtige Aufgaben und Aktionen dieses Jahres vor. Es wird in den Sommerferien wieder eine Feriencard-Aktion für Kinder durchgeführt. Ebenso ist über acht Tage hinweg das Landeszeltlager des Jugendrotkreuzes (JRK) am Parksee Lohne im technischen Bereich zu betreuen, dazu kommt natürlich der Auf- und Abbau diverser Zelte. Auch wird wieder die alljährliche Abschlussveranstaltung der JRK-Aktion „Humanitäre Schule“ mit Personal unterstützt. Bereits Anfang Mai führt ein Ausbildungswochenende in den Landkreis Schaumburg. Auf der alten Raketenstellung auf dem Bückeberg wird gemeinsam mit Feuerwehr und Technischem Hilfswerk (THW) erneut der Aufbau und Betrieb verschiedenster Kommunikationstechniken trainiert. rnk